

Monsieur Fabrice BRUN
Député de l'Ardèche

Madame Brigitte BAULAND
Députée suppléante

urgence signalée

Monsieur Stéphane TRAVERT
Ministre de l'agriculture et de l'alimentation
Hôtel de Villeroy
78 Rue de Varenne
75007 PARIS

Nos réf : FB/MT 188-05-2018

Aubenas, le 4 Mai 2018

Monsieur le Ministre,

Dès le mois de décembre 2017, je vous ai directement sensibilisé à la nécessité d'ouvrir une deuxième classe de 1^{ère} S au lycée agricole Olivier de Serres d'Aubenas.

Votre réponse du 14 février 2018 renvoyant vers les prérogatives de la DRAAF Auvergne-Rhône-Alpes, je vous ai interpellé à nouveau dans ma correspondance du 28 mars 2018, arguant doublement :

- la nécessité de conforter l'attractivité globale de l'établissement et donc à terme ses effectifs sur l'ensemble des filières de formation ;
- la priorité à donner à la formation des jeunes dans l'un des bassins d'emplois les plus fragiles de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

En effet, dans un territoire aussi fragile que l'Ardèche méridionale et la montagne ardéchoise où l'emploi est une priorité absolue, pouvoir compter sur plus de cinquante jeunes désireux d'acquérir des qualifications et un très bon niveau d'études est une chance pour l'avenir.

Je vous invite à la saisir avec tous les acteurs du territoire, en reconsidérant le point de vue du Ministère et notamment de la DRAAF Auvergne-Rhône-Alpes.

C'était en effet tout le sens de notre échange récent à l'Assemblée Nationale où je vous ai remis directement les centaines de lettres pétition à l'initiative des enseignants, des parents et des élèves.

La situation vient aujourd'hui de prendre un caractère de première urgence car ces derniers engagent une grève de la faim, dans l'espoir d'être enfin entendus. Un cri d'alarme à prendre en considération au plus haut niveau.

Comptant sur votre plus grande attention sur ce dossier sensible, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'assurance de toute ma considération.

*J'en appelle à votre arbitrage
sur ce dossier capital pour
la formation des jeunes sur notre
bassin de vie.*

Fabrice BRUN
Député de l'Ardèche

